

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ



2022-2023年度国際ロータリー第2690地区のスローガン
ロータリーの素晴らしさを体感しよう!

2022-2023年度岡山北ロータリークラブのスローガン
新たな道

2022~2023年度 Rotary Club of Okayama North



国際ロータリー第2690地区第10グループ
岡山北ロータリークラブ

事務所 / 〒700-0901 岡山市北区本町6-36 第一セントラルビル6階西F号室
TEL.(086) 222-9590 FAX.(086) 224-4288
E-mail : okayamakita@ok6rc.jp
http://okayama-kita-rc.jp/

例会場 / 岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日 / 毎火曜日 12:30~13:30

理事・役員

2022.7~2023.6

会長(理事) 廣野景治
副会長(理事) 皆木英太郎
幹事(理事) 中杉山本
副幹事 杉山本
会計 山本
S.A.A.(理事) 牧宮
副S.A.A. 井

会員増強・退会防止(理事) 高 晶 浩
広報(理事) 永 山 雅
奉仕プロジェクト(理事) 水 場 幸
ロータリー財団(理事) 馬 本 三
親睦活動 谷 高 茂
プログラム 杉 山 章
直前会長 岸 本 本 樹
次期会長 杉 本 本 洋 成

モバイルサイトへのアクセスは
QRコードをご利用ください。
(岡山北RCホームページ)



きょうのプログラム

「ヒカリをカナタへ」
認定NPO法人 ヒカリカナタ基金
理事長 竹内昌彦様

次回6月13日のプログラム

「アスリートの生涯価値の最大化」
AthReebo株式会社
代表取締役 金沢景敏様

6月のお祝い行事

会員誕生日：鴻上、牧本、松田、佐々木君
結婚記念日：木道、岸本、杉本君

前回5月16日の例会記録

出席の状況

会員数 50名(出席免除者0名)
出席者数 29名
欠席者数 21名
出席率 58.00%

スケジュール

6月 ロータリー親睦活動月間

6日(火) 例会取消し(定款第7条第1節)
13日(火) 12:30~例会:金沢景敏様(AthReebo(株))
13:40~第12回理事役員会
20日(火) 12:30~例会:退任挨拶
13:40~第3回被選理事役員会
27日(火) 12:30~例会:退任挨拶

7月 母子の健康月間

4日(火) 18:00~第1回理事役員会
19:00~例会:旧ひな壇慰労&新会員歓迎夜間例会
11日(火) 12:30~例会:就任挨拶
18日(火) 例会取消し(定款第7条第1節)
25日(火) 12:30~例会:就任挨拶

会長挨拶



今年度最後の夜間例会となり、あとは本日を含めて、5回の例会を残すだけとなりました。コロナで我慢の3年間でした。過ぎてしまえば、もう3年も経ったのかと思います。高取会長、山本会長、杉本会長は本当にご苦労されたことと思います。

さて、来週の23日には役員の手合委員会が開催されます。いよいよ次年度も動き出し、55周年の節目の年。皆様で盛り上げていただきたいと思います。今夜は隣の岸本次期会長にしっかりと引き継ぎをしてまいります。皆様はしっかりと親

睦を深めてください。

幹事報告

1. 5月14日（日）「くにびきメッセ」において、「クラブ活性化ワークショップ」が開催され、次年度岸本会長をはじめ5名の皆様が出席されました。
2. 本日は夜間例会のため、週報は次回の例会で配付させていただきます。
3. 5月23日（火）の例会は、定款第7条第1節により、取消しとなっておりますのでお間違いないようお願いいたします。
4. 5月23日（火）19：00より「高田屋岡山表町店」において、「合同委員会」が開催されますので、次年度理事・役員・委員長の皆様はよろしくようお願いいたします。



幹事報告

S. A. A.

廣野君：今年度最後の夜間例会です。皆様しっかりと親睦を深めてください。

永山委員長様、本日はお世話になります。

岸本君：本日は会長のとなりに座らせて頂きありがとうございます。

永山君：本日は高田屋 ご利用ありがとうございます。表町店を改装して月末に新規事業をオープンいたします。乞うご期待！！

磯島(慈)君：結婚記念日のお祝いにお花を頂きありがとうございます。お花が咲いている間は、しっかりと結婚生活を維持したいと思います。

牧本君：皆様、本日もスマイルありがとうございます。

廣野会長年度も残り1ヵ月半となりましたがひきつづきよろしくようお願いいたします。

宮井君：本日は遅刻して申し訳ございませんでした。



出席報告

夜間例会

5月16日（火）19：00より駅前高田屋にて夜間例会が開催されました。コロナの行動制限が緩和され、会場を変えての久しぶりの夜間例会では会話も弾んで親睦を深めることができ、また、次年度に向けての話も聞かれる場となりました。



